



Stadtratsfraktion

Mainz, 15.09.2020

Antrag **1662/2020** zur Sitzung Stadtrat am **23.09.2020**

Outdoor Fitnessanlagen in Mainz errichten (CDU)

Der Stadtrat möge beschließen

1. Die Verwaltung wird gebeten, im Stadtgebiet nach geeigneten Standorten für öffentlich zugängliche Fitness- und Kraftsportanlagen zu suchen und Vorschläge für den Betrieb solcher Anlagen zu entwickeln.
2. Diese Breitensportanlagen sollten so gestaltet sein, dass Sie generationenübergreifend und barrierefrei genutzt werden können.

Begründung:

Zahlreiche wissenschaftliche Studien belegen den positiven Effekt von Bewegung auf die körperliche und geistige Gesundheit. Bewegung im Freien stärkt darüber hinaus die Immunabwehr. Für viele Menschen ist eine Mitgliedschaft im Fitnessstudio nicht das Richtige oder sie können sie sich nicht leisten. Ihnen muss ein niedrigschwelliges Angebot gemacht werden, um sich trotzdem körperlich zu betätigen. Outdoor Fitnessanlagen könnten ein solches Angebot darstellen. Diese Anlagen steigern nicht nur die Attraktivität der Stadt, sondern können auch als Orte der Begegnung für Jung und Alt dienen. Die Corona-Krise hat die Notwendigkeit von ansprechenden Freizeitangeboten im Freien sehr deutlich gemacht.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender